



LUDWIG-  
MAXIMILIANS-  
UNIVERSITÄT  
MÜNCHEN

FAKULTÄT FÜR KULTURWISSENSCHAFTEN  
DEKANAT



## Masterstudiengang Religion und Philosophie in Asien

Studierende, welche zum Wintersemester 2019/2020 oder später in den Masterstudiengang Religion und Philosophie in Asien immatrikuliert werden, werden darauf hingewiesen, dass ab dem Wintersemester 2019/2020 die Sprachkurse Japanisch für Nicht-Japanologen (Niveau 1 bis 4) nicht mehr angeboten werden, d.h. in den Wahlpflichtmodulen WP 4 (Zusatzsprache I), WP 17 (Zusatzsprache II) und WP 30 (Zusatzsprache III) kann Japanisch nicht mehr als Sprache ausgewählt werden.

Für Studierende, welche bereits in den Masterstudiengang Religion und Philosophie in Asien immatrikuliert sind oder letztens mit Wirkung zum Sommersemester 2019 immatrikuliert werden, wird auch nach dem 30.09.2019 weiterhin sichergestellt, dass sie ihr Studium auf der Grundlage der bis dahin jeweils geltenden Prüfungs- und Studienordnung ordnungsgemäß abschließen können, d.h. die betroffenen Lehrveranstaltungen besuchen und die dazugehörigen Prüfungen ablegen können.

München, 07.02.2019

Prof. Dr. Carola Metzner-Nebelsick  
Dekanin  
der Fakultät für Kulturwissenschaften

Prof. Dr. Martin Lehnert  
Prodekan  
der Fakultät für Kulturwissenschaften